



Umweltcharta der Gesundheitsförderung Wallis

Präambel

Als Akteur im Gesundheitswesen sind wir uns der Auswirkungen bewusst, die unsere Aktivitäten auf die Umwelt haben können. Durch die Integration nachhaltiger und verantwortungsbewusster Praktiken bekräftigen wir unser Engagement, nicht nur die Umwelt, sondern auch die Gesundheit der heutigen und zukünftigen Generationen zu schützen. Unsere Umweltcharta spiegelt unser Bestreben wider, die nachhaltige Entwicklung in alle unsere Aktivitäten, unsere Unternehmenskultur und unsere Projekte zu integrieren.

Ziel: Reduzierung und Kompensation unserer CO₂-Emissionen

Wir verpflichten uns, die direkten CO₂-Emissionen, die durch unsere eigenen Aktivitäten entstehen, fortlaufend zu messen, zu reduzieren und zu kompensieren: Dazu gehören Geschäftsreisen, der Energieverbrauch unserer Gebäude und der Lebenszyklus unserer Geräte, die wir intern nutzen und an unsere Kunden liefern. Unser Ziel ist es, die Emissionen bis 2030 um durchschnittlich mindestens 35% zu senken und damit den Empfehlungen des Schweizerischen Bundes zu folgen.

Optimierung unseres Energieverbrauchs

Wir streben eine vorbildliche Leistung im Bereich der Energieeffizienz an. Zu diesem Zweck muss an allen unseren Standorten ein strenges Energiemanagement angewandt werden, um eine kontinuierliche Verbesserung zu erreichen. Neue Technologien und erneuerbare Energien sollen bevorzugt eingesetzt werden, um unsere Umweltauswirkungen zu minimieren.

Aktive Mobilität fördern

Die Gesundheitsförderung Wallis ermutigt ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sich für umweltfreundliche Fortbewegungsarten zu entscheiden. Wir entwickeln eine aktive und nachhaltige Mobilitätspolitik, indem auf alternative Lösungen wie das Fahrrad, den Weg zu Fuss oder die öffentlichen Verkehrsmittel setzen.



Ziel: Ökologischer Umgang mit unseren Ressourcen

Wir verpflichten uns zu einem bewussten Umgang mit Ressourcen, indem wir umweltfreundliche Materialien und Geräte bevorzugen und Recycling und Abfallvermeidung fördern. Unser Ziel ist es, unsere Auswirkungen auf die Umwelt in jeder Phase unserer Aktivitäten so gering wie möglich zu halten.

Förderung der Gesundheit und Erhaltung der Umwelt

Da wir uns der untrennbaren Verbindung zwischen Gesundheit und Umwelt bewusst sind, integrieren wir die Grundsätze der Nachhaltigkeit in unsere Aktivitäten und Programme zur Unterstützung, Prävention und Gesundheitsförderung. Indem wir unser Personal und unsere Anspruchsberechtigten sensibilisieren und schulen, tragen wir zu einer bewussteren und umweltverträglicheren Gesellschaft bei.

Partnerschaften für Nachhaltigkeit

Wir arbeiten mit unseren Partnern, Lieferanten und der Gemeinschaft zusammen, um nachhaltige Praktiken zu fördern. Wir wählen unsere Partner nach Nachhaltigkeitskriterien aus, um unseren positiven Einfluss auf die Umwelt zu erhöhen.

Beobachtung und Bewertung

Unser Umweltengagement wird regelmässig bewertet, damit wir unsere Fortschritte messen und unsere Massnahmen entsprechend anpassen können. Mit der Annahme dieser Charta bekräftigt die Gesundheitsförderung Wallis ihre aktive Rolle im Umweltschutz und in der nachhaltigen Gesundheitsförderung.

Dominique Favre
Präsident

Jean-Bernard Moix
Direktor